

Menggunakan Mobil Penyemprot, Babinsa Dampingi Fogging

Wahyudha Widharta - SALATIGA.PUBLIKJATENG.COM

Apr 27, 2023 - 16:06



SALATIGA- Serma Agus Priyono & Serka Iwan Babinsa Kelurahan Tingkir lor anggota Koramil 01/Sidomukti melaksanakan pendampingan kegiatan Fogging/penyemprotan nyamuk demam berdarah dari dinas kesehatan puskesmas, yang dilaksanakan Lingkungan sekitar Perumahan Pepabri RT/RW : 03,04,05/07,Kelurahan Tingkir lor Kecamatan Tingkir Kota Salatiga.



Dengan adanya penyemprotan Fogging di wilayah tersebut tersebut tidak lain guna mencegah merebaknya penyakit DBD di daerah binaan, tidak menutup kemungkinan daerah lain juga perlu di laksanakan penyemprotan fogging, sehingga warga masyarakat tidak terserang DBD.Kamis(27/04)



Didampingi oleh koordinator pengelola program DBD Dinkes Salatiga, Petugas sanitarian puskesmas Sidorejo kidul, Epidemiolog kesehatan puskesmas Sidorejo kidul, Kader kesehatan kelurahan Tingkir Lor, dan kader kesehatan RW 7 kelurahan Tingkir lor, Babinsa menjelaskan kegiatan di wilayah binaannya melakukan cegah dini terhadap penyebaran penyakit demam berdarah dengan penyemprotan fogging, ungkapnya.

“Kegiatan fogging harus memperhatikan prosedur yang benar agar manfaatnya lebih efektif. Selain untuk membasmi nyamuk, manfaat fogging nyamuk lainnya adalah sebagai langkah pencegahan penyakit demam berdarah. Penyakit DBD merupakan penyakit yang disebabkan oleh nyamuk aedes. Fogging dapat membantu mencegah penyakit demam berdarah dengan membasmi nyamuk-nyamuk aedes. Pengasapan yang dilakukan dengan bahan pembasmi serangga atau insektisida akan efektif untuk mematikan nyamuk, terutama nyamuk dewasa,” ujarnya.

Disamping mendampingi penyemprotan Fogging, Serma Agus juga melakukan himbauan bersama perangkat desa, “agar warga peduli terhadap lingkungan,

merupakan salah satu cara dengan menjaga kebersihan lingkungan sekitarnya dengan langkah 3M, yaitu menguras, menutup dan mengubur barang barang yang tidak diperlukan,” tutupnya.

Kegiatan Fogging kali ini bukan dilaksanakan dengan menggunakan mesin penyemprotan yang biasa di gendon/di jinjing,tetapi mesin Fogging diletakan diatas mobil secara otomatis.(Yudhaoncu27)